

# KABAR TERBARU

## Polsek Cugenang Melakukan Patroli untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Cugenang

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 10, 2024 - 14:09



Polres Cianjur polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli rutin pada Selasa, 9 Juli 2024. AIPDA Dat Sobana, AIPDA Agus Sulaeman, dan AIPDA Sopyan Sahuri melakukan kegiatan ini dengan berbagai tujuan utama.

Patroli ini berfokus pada beberapa titik rawan. Ini termasuk pangkalan ojek, area rawan laka lantas, kumpulan remaja, gerai Indomart dan Alfamart, serta tempat-tempat yang rentan terhadap pelanggaran C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Pengawasan arus lalu lintas di jalur utama Cugenang juga menjadi fokus utama patroli ini.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., kegiatan patroli ini dilakukan sebagai langkah pencegahan untuk mencegah gangguan Kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami melakukan patroli di berbagai titik rawan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Kami juga berkomunikasi dengan masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan kerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan," kata AIPDA Dat Sobana.

AIPDA Agus Sulaeman menyatakan bahwa patroli ini tidak hanya untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk mengawasi kondisi lalu lintas dan mencegah terjadinya kecelakaan. Dengan kehadiran kami di lapangan, kami berharap masyarakat bisa merasa lebih tenang.

"Kami akan terus berupaya menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang. Diharapkan masyarakat juga turut berpartisipasi aktif dengan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu Kamtibmas," kata AIPDA Sopyan Sahuri.

"Patroli ini merupakan langkah preventif yang sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cugenang. Saya menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan bekerja sama dengan pihak kepolisian demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman." Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

Dengan patroli teratur ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Cugenang tidak terpengaruh oleh gangguan Kamtibmas dan masyarakat dapat melakukan aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman.